

## **Department für Tasteninstrumente, Evaluierungszeitraum: 5.12. – 16.12.2016**

Das Rektorat der Universität Mozarteum Salzburg bedankt sich bei den Studierenden und Lehrenden sowie bei den Vertreterinnen und Vertretern des Evaluierungszirkels für die Mitwirkung.

Insgesamt zeigt sich in den Ergebnissen eine hohe Zufriedenheit mit den Studien sowie den Lehrveranstaltungen und den Lehrenden.

Folgende qualitätssichernde Maßnahmen werden auf Grundlage der Evaluierungsergebnisse und der vom Evaluierungszirkel erarbeiteten Handlungsempfehlungen von der Universitätsleitung bearbeitet:

Die Empfehlung zur Ausweitung der Öffnungszeiten der Universität wird nach der Einführung des elektronischen Schließsystems (ab voraussichtlich Oktober 2017) geprüft. Ein Testlauf mit den Überäumen im Gartengeschoß ist am 5. Mai 2017 gestartet worden.

Konzepte zu baulichen Verbesserungen im 3. OG (z.B. Raum 3034 und 3034M) wurden bereits im Februar 2017 umgesetzt. Die Empfehlung, auch die Überäume im Gartengeschoß (GG110er, GG130er, GG140er), sowie die Räume im 1. Stock (u.a. 1018, 1020, 1022) und 2. Stock (u.a. 2020, 2022) klimatechnisch zu verbessern, wird geprüft.

Die Empfehlung, die Situation vieler nicht zufriedenstellender Räumlichkeiten im Bereich Orgel Schwarzstraße wird geprüft. Ein Gespräch mit den Orgel-Professoren und Herrn Posch wird seitens des Rektorats empfohlen.

Der dringenden Empfehlung zur Überprüfung des derzeitigen Mensakonzepts zur gezielteren Förderung der Begegnung und Kommunikation wird nachgegangen.

Die vom Evaluierungszirkel vorgeschlagene Forcierung der Leistungserfassung in MOZonline (Wissensbilanz) seitens der Lehrenden wird ausdrücklich begrüßt, da die dort erfassten Einträge Auswirkungen auf die Budgetzuweisungen seitens des Bundesministeriums haben.

Der Empfehlung, ein Konzept für das System zur Bewertung von Aufnahmeprüfungen bzw. Prüfungen auszuarbeiten, wird nachgegangen. Benötigt würde hier ein Katalog, der die zu bewertenden Kriterien vorgibt (z.B. Technik, Empathie, ...).

Die vom Evaluierungszirkel vorgeschlagene Empfehlung, die Zwischenprüfungen bzw. Kontrollprüfungen abzuschaffen und aus den Curricula zu streichen, wird unterstützt.

Die Empfehlung, dass – auch wenn nicht alle Lehrenden daran teilnehmen können – Departmentsitzungen regelmäßig einmal pro Semester stattfinden sollten, wird vom Rektorat begrüßt.

Die einzelnen Handlungsempfehlungen des Evaluierungszirkels werden geprüft und gegebenenfalls – soweit finanziell gedeckt – umgesetzt.